

小金井市長 白井亨様

2024年2月27日

子どもの権利を守る会
片山かおる、古畠俊男、渡辺大三、高木章成

日本共産党小金井市議団
水上洋志、森戸よう子、たゆ久貴

生活者ネットワーク
安田けいこ

公立保育園廃止処分取消裁判の判決を受けて、控訴しないことを求める要請書

2024年2月22日、東京地方裁判所は、小金井市立保育園廃止処分取消等請求事件に対し、判決を下しました。

判決の内容を以下に記します。

- ・専決処分は違法である。よって募集廃止条例（廃園条例）は無効である。
- ・募集廃止条例（廃園条例）が無効であるため、原告のお子さんのさくら保育園への入所不許可処分は取り消す。
- ・原告の精神的苦痛への慰謝料として、10万円支払うこと。
- ・白井市長が2022年12月に提案した廃園廃止条例は、10対12で議会では否決となった。市は否決をもって廃園条例の違法性が治癒されたと主張しているが、そのような主張は認められない。

この判決を受けて、以下の3点について白井市長に要請し、速やかな対応を求めます。

1. 小金井市は判決を受け入れ、控訴しないでください。
2. 控訴しないことにより、保育園に関する事務が多く発生するので、速やかに対応してください。
3. 控訴期限の3月7日までに、市長報告等を開催し、対応について議会に説明してください。

以上